



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1100: Sanierung Ortsdurchfahrt Untereisesheim - Bad Wimpfen (Landkreis Heilbronn)

09.05.2022

Vollsperrung von Montag, 16. Mai 2022, bis voraussichtlich Samstag, 18. Juni 2022 / Umleitung des Anwohnerverkehrs über die östlich verlaufende B 27



bluedesign - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart und die Gemeinde Untereisesheim führen seit August 2021 umfassende Arbeiten zur Sanierung der Ortsdurchfahrt Untereisesheim sowie der Erneuerung der Außenstrecke zwischen Untereisesheim und Bad Wimpfen durch. Das Regierungspräsidium Stuttgart tauscht dabei in Teilbereichen den bituminösen Oberbau auf der gesamten Strecke aus. Die Erneuerung der Wasserversorgungs- und Kanalisationsanlagen wird von der Gemeinde durchgeführt. Zeitgleich werden durch die Syna GmbH die Anlagen der Strom- und Gasversorgung erneuert. Grund für die Durchführung der Maßnahme ist der sanierungsbedürftige Zustand der jeweiligen Infrastrukturanlagen.

Die Arbeiten an den Ver- und Entsorgungsanlagen der Gemeinde sowie die Straßenbauarbeiten innerhalb der Ortsdurchfahrt sind nahezu fertiggestellt. Im Anschluss folgt nun planmäßig die Sanierung der knapp zwei Kilometer langen Außenstrecke ab dem Kreisverkehr Untereisesheim bis zur Frießinger Mühle in Bad Wimpfen. Die vorbereitenden Maßnahmen für den letzten Bauabschnitt entlang der Strecke sowie die Asphaltarbeiten selbst, die aus Arbeitssicherheitsgründen unter Vollsperrung ausgeführt werden, beginnen ab Montag, 16. Mai 2022, und dauern voraussichtlich bis Samstag, 18. Juni 2022, an. Nach Ende dieser Bauphase wird die Gemeinschaftsmaßnahme fertiggestellt und für den Verkehr freigegeben.

Die Vollsperrung zwischen Untereisesheim und Bad Wimpfen hat zur Folge, dass auch der Anwohner- und Zulieferverkehr aus Richtung Bad Wimpfen ausschließlich über die weiterhin aktive überörtliche Umleitung entlang der B 27 auf der

gegenüberliegenden Neckarseite erfolgt. Die bislang ausgewiesene innerörtliche Umleitungsstrecke zwischen Bad Wimpfen und Untereisesheim ist nicht mehr nutzbar.

Für die Fahrtrichtung Untereisesheim – Bad Wimpfen wurde eine separate Umleitungsstrecke für den ÖPNV eingerichtet, um den Schulverkehr nach Bad Wimpfen außerhalb der Pfingstferien zu gewährleisten. Auf Grund dieser Busumleitungsstrecke sind Verspätungen im Busverkehr nicht auszuschließen.

Das Land Baden-Württemberg, die Gemeinde Untereisesheim sowie die Syna GmbH investieren insgesamt rund 2,3 Millionen Euro in die Maßnahme und damit in die Verbesserung der Infrastruktur und Verkehrssicherheit. Dabei entfallen rund 100.000 Euro der Kosten auf die Syna GmbH. Die verbleibenden rund 2,2 Millionen Euro entfallen jeweils etwa zur Hälfte auf Land und Gemeinde.

Das Regierungspräsidium Stuttgart sowie die Gemeinde Untereisesheim bitten alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie die Anwohnerinnen und Anwohner um Verständnis für die Beeinträchtigungen während des letzten Bauabschnitts.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)